



UDA DONOSTIAR ERARA

Uda handia

San Sebastián va a pasar un buen verano. Como cada año, sus fiestas y festivales van a hacer disfrutar a propios y visitantes. Desde el Jazzaldia, que homenajeará a William Parker, a la Aste Nagusia, con conciertos en Sagüés y fuegos artificiales alemanes, italianos y franceses, además de los nacionales. La Quincena Musical que traerá la ópera Carmen

y llenará de buena música el Kursaal y otros escenarios, hasta rematar el verano con el Festival Internacional de Cine, que ya anuncia nombres propios como Cate Blanchet, uno de los Premios Donostia. Es el momento de gozar del verano!





EL PSE-EE SE SITÚA COMO PRIMER PARTIDO POLÍTICO DE SAN SEBASTIÁN EN LAS ELECCIONES EUROPEAS

El PSE-EE ha sido la fuerza más votada en las elecciones europeas del 9 de junio, obteniendo el 27,58% de los sufragios, 383 más que hace cinco años.

Los Socialistas Donostiarras mejoran así los resultados de hace cinco años y se convierten en esta ocasión en la primera fuerza de la ciudad. Su portavoz, Ane Oyarbide, ha agradecido el apoyo de los 20.954 donostiarras que depositaron su voto y su confianza en la candidatura socialista. "Su apoyo servirá para llevar, también, las políticas progresistas a Europa. Vamos a seguir trabajando por aportar soluciones a los problemas reales de las y los donostiarras".

20.054

EH Bildu fue el segundo partido más votado, con el 23,84% de los votos y el PNV sufrió una bajada importante de votos, consiguiendo el 17,78% del total. En cuarta posición el PP, que registra un ascenso significativo, Podemos, que baja de manera importante



CINCO CONSEJEROS SOCIALISTAS EN EL NUEVO GOBIERNO VASCO

El nuevo Gobierno Vasco ha empezado a andar con la toma de posesión del lehendakari, Imanol Pradales y sus consejeros. El PSE-EE dispone de cinco carteras en el nuevo ejecutivo, cuya vicelehendakaritza asume Mikel Torres, que lleva las carteras de Economía, Trabajo y Empleo. En la parte socialista, Denis Itxaso es el nuevo consejero de Vivienda, Javier Hurtado mantiene la cartera de Turismo y Comercio, Susana García es consejero de Transportes y María Jesús San José ostenta la cartera de Justicia y Derechos Humanos.

El Secretario General del PSE-EE, Eneko Andueza, dijo que la presencia de los y las socialistas en el Gobierno Vasco de coalición garantiza que éste dedicará sus esfuerzos a “avanzar en derechos, luchar por la igualdad y caminar con ambición. Es necesario un ejecutivo estable, fuerte, que se implique y lidere el futuro de toda la ciudadanía vasca”.

“Eskubideetan aurrera egitea, berdintasunaren alde borrokatzea eta ambizioz ibiltzea”

Eneko Andueza



LAS PLAYAS, LA CITA DEL VERANO

Las playas donostiarra están a pleno rendimiento. Todos los servicios se han puesto en marcha: toldos, sombrillas, sillas, servicio de socorrismo y baño asistido.. está también en alerta el protocolo de cara a la posible llegada a las playas de medusas y carabelas portuguesas, como ha destacado el concejal de Servicios Urbanos, Carlos García.

“Es importante y obligatorio atender las indicaciones de los socorristas. Si no se cumplen sus indicaciones podría ser motivo de sanción por parte de la Guardia Municipal”, ha dicho.

Guztira 57 pertsonak osatzen dute 2019tik BPXport Donostiako hondartzetan garatzen ari den sorospen-taldea. Gainera, garbiketa-entresako 25 langile arduratzen dira hondartzak egoera ezin hobean edukitzeaz, eta garbiketa-lanak eguneko lehen orduetan egiten dituzte. Txalupa bat badia zeharkatzen ari da, flotagarriak bilduz eta marmoken etorrera zainduz. Donostiako hondartzek kalitate-ziurtagiri altuak dituzte, hala nola Europako EMAS ziurtagiria eta ISO14001 kalitate-ziurtagiria.



ACERCANDO EL AYUNTAMIENTO A ESCOLARES DE LA CIUDAD DE LA MANO DEL PROGRAMA “ZURE HIRIA DESKUBRITZEN”

La primera edición del programa “Zure Hiria Deskubritzen” ha sido todo un éxito, Escolares de centros públicos del Distrito Este de la ciudad participaron en la iniciativa, que les permitió redescubrir la ciudad desde el bus turístico y adentrarse en el Ayuntamiento para conocer el salón de Pleno, la sala de Junta de Gobierno o la sala de Recepciones, desde la que se da inicio a la Tamborrada Infantil. Además, conocieron el funcionamiento del día a día en el Ayuntamiento y el papel que tiene en la vida de la ciudad.

Como actividad complementaria plasmaron su visión de la ciudad en un dibujo y trazaron un eslogan, exponiendo sus creaciones en el centro comercial Garbera. Además, el programa, ideado por la concejala socialista Cristina Lagé, concluyó con una puesta en común de sus trabajos en el Pleno frente al Alcalde y a los diferentes concejales del gobierno municipal, que atendieron a sus ideas. Ya se trabaja para una segunda edición de este programa educativo y cívico, quizás con colegios públicos de Amara



zure hiria



des kubritzen





DONOSTIA PILOTA, LA APUESTA DE SAN SEBASTIÁN POR RECUPERAR SU LUGAR EN EL MUNDO PELOTAZALE

Donostia Pilota es un plan para el impulso de la pelota en San Sebastián. Coordinado por Donostia Kirola, el plan reúne a los diversos agentes del mundo de la pelota en un marco de colaboración estable desde el que trabajar juntos por el fomento de una de las señas de identidad de nuestro deporte.

Para el Concejal de Deportes y Vida Saludable, el socialista Iñaki Gabarain, "el objetivo es que San Sebastián recupere su lugar como plaza destacada de la pelota." Abarca a la pelota profesional, federada, pelota a mano y herramienta, la pelota femenina, el apoyo a los clubes y el fomento de la pelota en los centros escolares. Donostia Pilota nace con una aportación económica inicial de 80.000 euros.

NUEVA ESCOBA DE PLATINO PARA SAN SEBASTIÁN



El concejal de Mantenimiento Urbano, Carlos García, recogió en el marco de la Feria de Urbanismo y Medio Ambiente celebrada en Madrid la undécima Escoba de Platino que premia la gestión de la ciudad en materia de limpieza y recogida de residuos. En esta ocasión, además, se premió la incorporación de camiones 100% eléctricos para la recogida de las basuras.

*Donostia eta Oviedo
dira mota horretako
sari gehien dituzten
hiriak, bide-garbiketa
eta hiri-hondakinen
kudeaketa aitortuz*





SAN SEBASTIÁN, RECONOCIDA POR LA RED DE CIUDADES POR EL CLIMA

San Sebastián ha recibido en Sevilla un reconocimiento de la Red de Ciudades por el Clima por su trayectoria de buenas prácticas en la acción climática. El concejal de Ecología, el socialista Juantxo Marrero, fue el encargado de recoger el premio en el marco de la décima edición de los premios que otorga la sección de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) dedicada a luchar contra el Cambio Climático, contra el que San Sebastián tiene en marcha diversos planes para mitigar sus efectos.

ISURI GUTXIKO EREMUAK BESTE URRATS BAT EMAN DU

Donostiako Osoko Bilkurak onartu egin du, EH Bilduren eta Elkarrekin koalizioaren abstentzioarekin eta PPren oposizioarekin, Isuri Gutxiko Eremua arautuko duen ordenantza, 2025erako indarrean sartuko dena. Orain, alegazioak aurkezteko epea ireki da, araudi hau behin betiko onartu aurretik.



UNA PLACA PARA NO OLVIDAR

San Sebastián ha colocado una placa más en sus calles para recordar a una víctima de ETA, asesinada hace 47 años en la Plaza Easo. Era el policía armado Manuel Orcera de la Cruz, víctima de la sinrazón con tan solo 24 años de vida y la Corporación donostiarra, junto a toda su familia le han recordado con mucha emoción.

Son ya 27 las placas colocadas en la ciudad para recuperar la memoria y visibilizar a las víctimas del terrorismo y de la violencia de motivación política que fueron asesinadas en la ciudad.



DONOSTIA MUESTRA SU ORGULLO





POR UNAS FIESTAS SIN VIOLENCIA SEXISTA

Con la llegada del verano, la ciudad y el conjunto de sus barrios despliegan un calendario festivo que acabará en diciembre con la feria de Santo Tomás. Como de costumbre, se ha puesto en marcha la campaña contra las agresiones sexistas, que repartirá información en bares y locales de ocio nocturno, folletos para chicos y chicas en el punto morado del Boulevard y mantendrá dispuesto el protocolo de actuación para hacer frente, atender y denunciar cualquier situación de esta índole no deseada.

"Festetan ere aske, Indarkeria sexistarik ez!", "Por unas fiestas libres, no a la violencia sexista!" es el lema escogido para este año

Uda iristearekin batera, hiriak eta auzo guztiek jai-egutegi bat izango dute, abenduan San Tomas azokarekin amaituko dena. Ohi bezala, eraso sexisten aurkako kanpaina jarri da abian, eta informazioa banatuko da tabernetan eta gaueko aisialdirako lokaletan, neska-mutilentzako liburuxkak Boulevardeko gune morean, eta jarduera-protokoloa izango du prest nahi ez den edozein egoerari aurre egiteko, erantzuteko eta salatzeko.

"Festetan ere aske, Indarkeria sexistarik ez!", "Jai libreen alde, indarkeria sexistarik ez!" da aurtengo leloa

250.000 EUROS PARA APOYA AL COMERCIO LOCAL DONOSTIARRA



El Ayuntamiento de San Sebastián, a través de Fomento, destina este año 250.470€ al convenio de colaboración con San Sebastián Shops, para el desarrollo de programas estratégicos que mejoren el posicionamiento de la ciudad como destino de compras.

La concejala de Economía y Empleo Local, Ane Oyarbide, ha recordado que “el comercio donostiarra representa el 9% del empleo de la ciudad, con más de 8.500 puestos de trabajo. Este sector presta un importante servicio a San Sebastián y a Gipuzkoa en sus 2.418 establecimientos que, por sí solos, son el 30% del comercio total del territorio. Empleos y servicios que contribuyen a la creación de riqueza, empleo y al progreso de la ciudad”.

Oyarbide ha subrayado la importancia de apoyar el comercio local, promover el hábito de compra en el comercio local, hacer de la ciudad un destino comercial atractivo, e impulsar la necesaria transformación digital en la que está inmersa el sector.”



El parque infantil de Larratxo ofrece una imagen espectacular tras haber colocado los nuevos juegos bajo la cubierta, mobiliario urbano y haber recrecido la calzada creando una zona más segura para el acceso al parque por parte del vecindario.

Las puertas del Palacio de Miramar se encontraban podridas, con el correspondiente peligro para los viandantes. Se han sustituido por unas nuevas en madera, que se ha pintado con el color original. La intervención ha costado 23.000€

En otro parque, el de Araba, se ha procedido a colocar nuevos bancos de madera modelo inglés, con una inversión de 28.500 €



Socialistas Donostiarras - Donostiako Sozialistak

Nos encontrarás en esta dirección web

www.socialistasdonostiarras.com



PSE_Donostia



@SocialistasDono



Socialistas Donostiarras



Socialistas Donostia

**Síguenos en redes
Jarrai gaitzazu sareetan**